

MEDIA KLIPPING

Media : Dradioqu.com
Media Title : Little Tokyo, Hunian Berkelas International Di Timur Jakarta
Date of Issue : Kamis, 19 April 2018
Time : 16.57 WIB



DRADIOQU.COM - Dua pengembang properti terkemuka di Indonesia, PT PP Properti, Tbk (Kode saham. PPRO) dan PT Jababeka, Tbk (Kode saham. KIIA), bersinergi mendirikan PT PP Properti Jababeka Residence, menangkap peluang tersebut dengan mengembangkan Little Tokyo hunian vertikal terpadu di atas lahan seluas 4,6 hektar yang berada di jantung kota Jababeka, Cikarang.

Sebagai kota mandiri terintegrasi, kota Jababeka didukung dengan fasilitas lengkap untuk aktivitas bisnis dan kehidupan sehari-hari. Berbagai fasilitas komersial penunjang bisnis turut dikembangkan, seperti area CBD yang mencakup perbankan, ritel, fasilitas kesehatan berupa 3 rumah sakit bertaraf nasional, 9 hotel bintang 4 serta 16 lembaga pendidikan berstandar nasional dan internasional diantaranya dikembangkan oleh Jababeka yaitu Presidential University yang tercatat 7.000 mahasiswa aktif, Al-Azhar, BPK Penabur, Santo Leo dan sekolah lainnya.

[4/19, 11:31] Ine: Pada tahap awal, Little Tokyo mulai mengembangkan dan memasarkan Shibuya Tower yang terdiri dari 25 lantai. Terdapat 3 tipe unit yang dipasarkan di Shibuya Tower Little Tokyo, yaitu 1 bedroom deluxe ukuran 30m², 1 bedroom Suite ukuran 40 M² serta 2 bedroom Suite ukuran 55 M². Unit Shibuya Tower Little Tokyo dipasarkan dengan harga mulai dari 500 jutaan dan bisa melalui kredit perbankan. Dalam rangka mensosialisasikan Little Tokyo kepada Agent Properti dan investor, PT PP Properti Jababeka Residence menggandeng 7 Master Franchisor Property Agent yaitu; ERA, Century 21, Ray White, LJ Hooker, Harcourts, Remax dan PROMEX.

Pada kesempatan ini GM salesman & Marketing Little Tokyo Prio Purwantoro mengatakan bahwa kota Jababeka akan menjadi kawasan Residence terbesar di koridor Jakarta-Bandung dengan 3 akses utama. (Ine)

<http://www.dradioqu.com/2018/04/little-tokyohunian-berkelas.html>